

## Clausuran Muestra De Tapices

Hasta mañana podrán visitarse en el Instituto Chileno - Francés de Cultura los tapices del artista Héctor Herrera. La muestra está abierta en las mañanas, de 10 a 12 horas, y en las tardes, de 15 a 20 horas. Antes de regresar a la capital, Héctor Herrera exhibirá en la vecina ciudad de Los Angeles.

Héctor Herrera tiene un nutrido currículo. Ha expuesto en Santiago, en diversas ciudades del país, y representado el país en diversas exposiciones internacionales. Sus decorativos y artísticos tapices se encuentran repartidos por el mundo, en colecciones particulares y en las oficinas diplomáticas y embajadas del país. Muy comentadas y celebradas fueron sus muestras en Brasil, en Chicago, en Washington y en Frankfurt, Alemania Federal.

Este año, los tapices de Héctor Herrera formarán parte de los hermosos diseños de las tarjetas que la UNICEF edita todos los años para Navidad. Dos de su colección fueron elegidos para formar parte de la partida de tarjetas de las próximas fiestas de Navidad.



*Tapices exóticos, realizados con prolijidad de orfebre, de diseños originales, pájaros fantásticos y flores y frutas de luminoso colorido, son los que por dos últimos días se exhiben en el Instituto Chileno - Francés de Cultura, Colo Colo N° 1. Su autor, Héctor Herrera, tomecino de nacimiento e internacional de carrera, exhibirá ahora en Los Angeles, antes de retornar a su taller de la capital.*